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Dear pullet growers, egg producers and industrial partners, 
 
I sincerely hope that you and your families are staying safe and that your 
businesses are running as usual despite the global pandemic. The whole 
egg supply chain has shown huge resiliency in the past few months and 
has adapted efficiently to the unexpected market changes. We can be 
proud to be part of the Canadian food supply chain and be considered as 
providers of essential services.  
 
Pullet Growers of Canada (PGC) has pursued its activities amid the 
challenges posed by the current situation. PGC’s 14th Annual General 
Meeting was successfully held by electronic means, the organization’s website was launched 
and the Care of Pullets Guidebook was published. 
 
Mr. Andrew DeWeerd, who has led our organization since its beginning in 2004, retired from his 
position. I want to thank him for his relentless dedication to achieve a fair price for pullet 
growers as well as for bringing pullet growers’ concerns on the table through his participation to 
numerous national committees. 
 
I am undertaking my new role enthusiastically and I welcome the new directors on the Board. I 
am looking forward to work collaboratively with all the Canadian pullet growers, provincial egg 
boards, Egg Farmers of Canada and industrial partners. 
 
Very cordially yours, 
 

François Jacques  
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PGC held its 14th Annual General Meeting (AGM) on June 11th. Following the meeting, the 2019 
Annual Report was posted on epc-pgc.ca and e-circulated to the members. In this report, you 
will find out about the activities conducted by the organization, the 2019-2023 business plan 
follow-up, the financial statements and the 2020 budget. We encourage you to follow this link 
PGC 2019 Annual Report, and read through the report. 

 

On June 11, PGC launched its website which we want to be a useful tool for pullet growers, egg 
farmers and stakeholders. By visiting it, you will learn about our organization, our actions, our 
priorities, the industry profile and more. This is also where we will share useful tools and 
documentation for pullet growers such as the Care of Pullets Guidebook. We invite you to visit 
our website at epc-pgc.ca, and discover the content of its different sections. 

 

The Care of Pullets Guidebook is intended to provide Canadian pullet growers with information 
enabling them to handle the birds under their care with respect and compassion. This guide, 
developed by PGC for the first time in 2016, has been updated according to the new 
requirements of the Code of Practice. The audit methods are currently being developed and will 
be included in the document as soon as they are available. We invite you to consult the Care of 
Pullets Guidebook to help you and your business comply with the Code of Practice. 
  

2019 ANNUAL REPORT 

WEBSITE 

CARE OF PULLETS 
GUIDEBOOK 

https://epc-pgc.ca/
https://epc-pgc.ca/annual-general-meeting/
https://epc-pgc.ca/annual-general-meeting/
https://epc-pgc.ca/codes-of-practice-and-standards-for-pullet-care/
https://epc-pgc.ca/codes-of-practice-and-standards-for-pullet-care/
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The implementation of the Code of Practice is ongoing throughout Canada. PGC was initially 
planning to hold a workshop on the Animal Care Program for pullets in March 2020, but it was 
obviously cancelled due to the pandemic. The organization intends to hold this workshop during 
the fall of 2020 to discuss important questions regarding the level of implementation of the 
Code of Practice in each province as well as the challenges that pullet growers are facing. If an 
in-person meeting cannot happen, the event will be held by electronic means. We will keep you 
posted on the date and other details of the workshop in the coming weeks. 

 

 April 15  Egg Farmers of Canada’s Hazard Analysis and Critical Control 
Points Review Team Meeting 

 
21  Egg Farmers of Canada Production Management Committee 

Meeting 
 28   CEIRA’S 9th Annual Meeting of Subscribers 

   
 May 4  PGC’s Board of Directors Meeting 

   
 June 11  PGC’s Board of Directors Meeting 

   PGC’s 14th AGM 

 
  Egg Farmers of Canada Production Management Committee 

Meeting 

 
18  Egg Farmers of Canada Production Management Committee 

Meeting 
 25  Egg Farmers of Ontario’s 55th AGM 

   
 July 6  PGC’s Board of Directors Meeting 

   
 August 12  Egg Farmers of Canada’s Hazard Analysis and Critical Control 

Points Review Team Meeting 
 26  PGC-Egg Farmers of Canada’s Production Management 

Committee Joint Meeting 

   
 
  

WORKSHOP ON THE 
ANIMAL CARE PROGRAM 

MEETINGS & ACTIVITIES 
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Email: info.secretariat@epc-pgc.ca 
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François Jacques, Chair 
Marie-Josée Forest, Vice-Chair, Treasurer & QC 
Alvin Brunsveld, Director, ON 
Kimberly Kelly, Secretary & NB 
 
STAFF: 
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Chers éleveurs de poulettes, producteurs d’œufs et partenaires de 
l’industrie, 
 
J’espère sincèrement que vous et vos familles demeurez en sécurité et 
que vos entreprises fonctionnent comme à l’habitude malgré la 
pandémie mondiale. L’ensemble de la chaîne d‘approvisionnement des 
œufs a démontré une résilience énorme au cours des derniers mois et 
s’est adapté efficacement aux changements inattendus du marché. Nous 
pouvons être fiers de faire partie de la chaîne d’approvisionnement 
alimentaire du Canada et d’être considérés comme des fournisseurs de 
services essentiels. 
 
Les Éleveurs de poulettes du Canada (EPC) ont poursuivi leurs activités 
malgré les défis posés par la situation actuelle. La 14e assemblée générale annuelle des EPC a 
été tenue avec succès par voie électronique, le site web de l’organisation a été lancé et le Guide 
de soins aux poulettes a été publié. 
 
M. Andrew DeWeerd, qui a dirigé notre organisation depuis ses débuts en 2004, a pris sa 
retraite de son poste de président. Je tiens à le remercier pour son implication acharnée dans le 
but d’obtenir un prix équitable pour les éleveurs de poulettes ainsi que pour présenter les 
préoccupations des éleveurs aux nombreux comités nationaux auxquels il a participé. 
 
J’entreprends mon nouveau rôle de façon enthousiaste et je souhaite la bienvenue aux 
nouveaux administrateurs au sein du conseil. Je suis impatient de travailler en collaboration 
avec tous les éleveurs de poulettes canadiens, les associations provinciales de producteurs 
d’œufs, les Producteurs d’œufs du Canada et les partenaires de l’industrie. 
 
Cordialement, 
 

François Jacques 

MESSAGE DU 
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Les EPC ont tenu leur 14e assemblée générale annuelle (AGA) le 11 juin. À la suite à cette 
réunion, le rapport annuel 2019 a été publié sur epc-pgc.ca et envoyé par courriel aux membres. 
Dans ce rapport, vous trouverez de l’information sur les activités réalisées par les EPC, la 
progression du plan stratégique, les états financiers et le budget de 2020. Nous vous 
encourageons à suivre le lien suivant Rapport annuel 2019 des EPC et à lire le rapport. 

 

Le 11 juin, les EPC ont lancé leur site web qui, nous l’espérons, est un outil utile pour les 
éleveurs de poulettes, les producteurs d’œufs et les intervenants. En le visitant, vous en 
apprendrez davantage sur notre organisation, nos actions, nos priorités, le profil de l’industrie et 
bien plus. C’est également sur le site web que nous communiquerons des outils utiles et de la 
documentation pour les éleveurs de poulettes comme le Guide de soins aux poulettes. Nous 
vous invitons à visiter le site web à epc-pgc.ca et à découvrir le contenu de ses différentes 
sections. 

 

Le Guide de soins aux poulettes a été conçu pour offrir aux éleveurs de poulettes canadiens de 
l’information leur permettant de manipuler les oiseaux sous leur supervision avec respect et 
compassion. Ce guide, développé pour la première fois par les EPC en 2016, a été mis à jour en 
fonction des nouvelles exigences du Code de pratiques. Les méthodes d’audit sont actuellement 
en développement et seront incluses dans le document dès qu’elles seront disponibles. Nous 
vous invitons à consulter le Guide de soins aux poulettes pour vous aider ainsi que votre 
entreprise à respecter le Code de pratiques. 
  

RAPPORT ANNUEL 2019 

SITE WEB 

GUIDE DE SOINS AUX 
POULETTES 

https://epc-pgc.ca/
https://epc-pgc.ca/assemblee-generale-annuelle/?lang=fr
https://epc-pgc.ca/annual-general-meeting/
https://epc-pgc.ca/codes-de-pratiques-et-normes-pour-le-soin-des-poulettes/?lang=fr
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La mise en œuvre du Code de pratiques est en cours à l’échelle du Canada. Les EPC avaient 
initialement planifié la tenue d’un atelier sur le Programme de soins aux animaux pour les 
poulettes en mars 2020, mais il a été annulé en raison de la pandémie. L’organisation a 
l’intention de tenir cet atelier durant l’automne 2020 pour discuter de questions importantes 
concernant le niveau de mise en œuvre du Code de pratiques dans chaque province ainsi que 
des défis auxquels font face les éleveurs de poulettes. Si une réunion en personne ne peut se 
tenir, l’évènement se déroulera par voie électronique. Nous vous tiendrons informés à propos 
de la date et des autres détails de cet atelier au cours des prochaines semaines. 

 

 Le 15 avril  Réunion de l’équipe d’examen de l’HACCP des Producteurs 
d’œufs du Canada 

 Le 21 
  Réunion du comité de gestion de la production des 

Producteurs d’œufs du Canada 
 Le 28   9e AGA des souscripteurs de l’ARIOCC 

   
 Le 4 mai  Réunion du conseil d’administration des EPC 

   
 Le 11 juin  Réunion du conseil d’administration des EPC 

   14e AGA des EPC 

 
 
 

 Réunion du comité de gestion de la production des 
Producteurs d’œufs du Canada 

 Le 18 
  Réunion du comité de gestion de la production des 

Producteurs d’œufs du Canada 
 Le 25   55e AGA des Egg Farmers of Ontario 

   
 Le 6 juillet  Réunion du conseil d’administration des EPC 

   
 Le 12 août  Réunion de l’équipe d’examen de l’HACCP des Producteurs 

d’œufs du Canada 
 Le 26   Réunion conjointe des EPC et du comité de gestion de la 

production des POC  

   
 
  

ATELIER SUR LE PROGRAMME 
DE SOINS AUX ANIMAUX 

RÉUNIONS ET ACTIVITÉS 
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CETTE INFOLETTRE EST PUBLIÉE PAR : 
  

 
 
POUR COMMUNIQUER AVEC NOUS :  
555, boulevard Roland-Therrien, bureau 100 
Longueuil (Québec)  J4H 3Y9 
Téléphone : 450 679-0530 
Courriel : info.secretariat@epc-pgc.ca 
Site web : epc-pgc.ca 

 
CONSEIL D’ADMINISTRATION : 
François Jacques, président 
Marie-Josée Forest, vice-présidente et trésorière, QC 
Alvin Brunsveld, administrateur, ON 
Kimberly Kelly, secrétaire, NB 
 
PERSONNEL : 
Directrice générale : 
Katia Colton-Gagnon 
 
Assistante administrative : 
Djazia Abdoun 
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